



## Projektdaten

### Baujahr

2020

### Auftraggeber

Gemeinde Schaan

### Baukosten

CHF 1.8 Mio.

### Leistungen

Projektierung, Bauleitung,  
Bauvermessung

### Projektleiter

Martin Hilti

### Sachbearbeiter

Manuel Stettler

## Tiefbau & Umwelt

### Neubau Tennisplätze Dux

Beim Tennisplatz Dux in Schaan ist eine neue Aussenanlage mit sechs modernen Plätzen entstanden. Die Hanno Konrad Anstalt war in enger Absprache mit der Gemeinde Schaan für die Projekt- und Bauleitung zuständig. Nebst neuen Tennisplätzen wurden die gesamten Infrastrukturanlagen erneuert und dem neusten Stand der Technik angepasst.

